

## Polsek Nyalindung Gelar Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cisitu: "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 18:40



BRIPTU ERDIAN.N BHABINKAMTIBMAS DS. CISITU POLSEK NYALINDUNG  
-7°4'39", 116°22'37", 823,7m, 474"  
11/11/2023 11:21:33

*Polsek Nyalindung Gelar Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cisitu: "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"*

Sukabumi, 12 November 2023 - Sebuah kegiatan anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cisitu, yang merupakan bagian dari program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, berhasil mengukuhkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat. Dengan tagline yang menggugah, "**AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**"

, " kegiatan ini dilaksanakan minggu (12/11) mulai pukul 11.00 WIB di Kp. Citamiang, Ds. Cisitu, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi.

Bhabinkamtibmas hadir dalam kegiatan ini untuk bersilaturahmi sekaligus menyampaikan program-program kepolisian yang diusung Kapolres Sukabumi. Program yang dikenal dengan singkatan "*Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien*" ini menjadi fokus utama dalam dialog yang hangat antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Cisitu.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya mendengarkan curhatan dan saran dari warga, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang diharapkan dapat menjadi pedoman bagi masyarakat setempat. Beberapa poin utama yang disampaikan antara lain:

1. Bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, dengan peringatan terhadap bahaya paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparatur Desa Cisitu untuk penanganan cepat dan tepat.
3. Menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu sebagai langkah preventif terhadap potensi kerawanan.
4. Himbauan agar warga selalu mengamankan rumah/kantor dengan mengunci pintu dan menutup jendela ketika berpergian.
5. Peringatan terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, dengan mengajak masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan yang dapat membahayakan.

Kegiatan ini berjalan dalam situasi aman dan kondusif, menciptakan iklim kerjasama yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat Desa Cisitu. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.